
No. いただいた御意見の趣旨 御意見に対する県の考え方

1
農業大学校の意欲ある多様な学生の受け入れが、徳島県
農業の活性化につながることを期待します。

2 より多くの人の挑戦する場ができ、いいと思います。

3
今後も農業を学びたい方が入学しやすい環境の整備を更
に進めてほしいです。

徳島県立農林水産総合技術支援センター管理規則の一部改正（案）に係るパブリックコメントの実施結果について

　令和６年２月９日（金）から令和６年３月９日（土）まで、徳島県立農林水産総合技術支援センター管理規則の一部改正（案）についてパブリッ
クコメントにより御意見を募集したところ、３名の方から３件の御意見をいただきました。
　御意見の概要と県の考え方は次のとおりです。

　貴重な御意見をいただき、ありがとうございます。
　近年、高齢化に伴い農業従事者が減少する中、新たな農業人材を育成・確保してい
くことがとても重要と考えております。
　今後とも、農業大学校では、意欲ある多様な方々を受入れる環境の整備を進め、よ
り多くの農業人材の育成に努めて参ります。


